

Kabar Gembira, Imigrasi Kerinci Luncurkan Inovasi Pengambilan Paspor Pada Hari Sabtu

Soni Yoner - KERINCI.MATAPUBLIK.CO.ID

Dec 2, 2023 - 20:25



KERINCI, JAMBI - Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Kerinci selalu berinovasi tiada henti, Inovasi terbaru di tahun 2023 ini adalah pengambilan paspor pada hari Sabtu.

Hal ini dilakukan wujud dari keseriusan kualitas pelayanan Imigrasi Kelas II Non TPI Kerinci kepada masyarakat sebagaimana yang diamanahkan undang-undang.

Dengan adanya pelayanan hari Sabtu tersebut, secara otomatis mempermudah proses masyarakat dalam pengambilan paspor.



- **Pelayanan di hari Sabtu khusus untuk pengambilan Paspor;**
- **Pelayanan dilaksanakan pada Hari Sabtu (08.00 - 12.00 WIB);**
- **Pelayanan Pengambilan Paspor bagi yang telah melakukan perekaman minimal 3 hari Kerja.**

Kepala Imigrasi Klas II Non TPI Kerinci R. Indra Iskandarsyah SH, MH melalui

Kepala Seksi Dokumen perjalanan dan Izin Tinggal Keimigrasian Imigrasi Kerinci Albabun Ilham.Amd.S.com kepada awak media mengatakan terobosan tersebut diharapkan benar - benar mampu membantu masyarakat secara keseluruhan.

"Iya, inovasi pengambilan paspor pada hari sabtu hadir dalam rangka untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat pada pengambilan paspor khususnya bagi masyarakat yang bekerja pada hari senin sampai jumat," ungkap Albabun Ilham saat dihubungi wartawan, Sabtu (02/12/2023).

Pelayanan hari sabtu, sambung Albabun, khusus untuk pengambilan paspor yang telah melakukan perekaman tiga hari kerja sebelumnya.

Menariknya, pelayanan dibuka dari pukul 08.00 WIB hingga pukul 12.00 WIB.

"Pelayanan di hari Sabtu khusus untuk pengambilan paspor, pelayanan ini dilaksanakan hari sabtu jam 8. 00 - 12. 00 WIB dan yang telah melakukan perekaman 3 hari kerja sebelumnya," ungkapnya menambahkan.

Terpisah, Lukman salah seorang masyarakat Kerinci menyambut baik dengan inovasi yang dilakukan oleh Imigrasi Klas II Non TPI Kerinci tersebut.

"Dengan dibukanya pelayanan hari Sabtu, ini tentunya makin mempermudah masyarakat dalam proses pengambilan paspor," ujarnya. **(Sony)**